



Assemblée générale du foyer socio-éducatif

publié le 10/11/2015 - mis à jour le 04/04/2016

élection du nouveau bureau

Lundi 9 novembre 2015 s'est tenue l'Assemblée générale du FSE au cours de laquelle un bilan moral et financier de l'année 2014-2015 a été présenté.

Le foyer socio-éducatif participe grandement aux diverses activités pédagogiques de l'établissement, que ce soit les voyages, les sorties ou les ateliers.

Un nouveau bureau a été élu :

Présidente : Madame Altiner (professeur de français)

Trésorier : Monsieur Andrieux (professeur d'espagnol)

Trésorier adjoint : Monsieur Delort (élève)

Secrétaire : Monsieur Gardais (professeur d'histoire-géographie-enseignement moral et civique)

Secrétaires adjoint délégués à la communication : Mademoiselle Weber (élève) et Monsieur Bonnet (élève).

Au vu du programme présenté pour l'année 2015-2016, nous pouvons d'ores et déjà affirmé qu'une fois de plus le FSE soutiendra tous les projets : un grand merci donc aux adhérents et aux membres du bureau !
